



SHEINBAUM ENVÍA A SEGOB INICIATIVA DE NO REELECCIÓN **P.5**



Cuartoscuro

- ▶ “ALCANZARÁ PRESUPUESTO 2025 HASTA PARA INVERTIR”
- ▶ REFORMA JUDICIAL NO ES PARA CONTROLARLO, INSISTE
- ▶ “SERÍA LINDO” QUE IFIGENIA ENTREGUE BANDA A CLAUDIA



Sheinbaum va en favor de la no reelección

LAS REFORMAS abordarán la pensión para mujeres de entre 60 a 64 años, las becas a niños en educación básica

ELIA CRUZ CALLEJA

Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa, adelantó que este miércoles 2 de julio, enviará a la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, las tres redacciones de iniciativa de reforma sobre las propuestas de campaña que hizo: la pensión para mujeres de entre 60 a 64 años, la beca a niños de educación básica y la no reelección.

Acompañada por la que será su Consejera Jurídica, Godoy Ramos, la próxima presidenta recordó que el programa de becas para estudiantes de escuelas públicas iniciará con los alumnos de secundaria que comprende un universo de 6 millones, un porcentaje de los 22 millones que tiene como meta de todos los niveles de básico.

Respecto a la pensión a mujeres de 60 a 64 años de edad, dijo que iniciará con un millón en 2025, para las que ya tiene presupuesto y a quienes les darán la mitad de lo que actualmente reciben los adultos mayores de 65 años y más. La universalidad se alcanzaría en tres años, al igual que las becas a niños.



Informó que quedará pendiente la modificación a la ley del ISSSTE. **Cuartoscuro**

Ahora que enviarán estas tres iniciativas que el Ejecutivo hará propias para poder hacerlas llegar a la Cámara de Diputados como cámara de origen, Claudia Sheinbaum dijo que aprovecharán para hacer la modificación a la ley actual que indica que la pensión de adultos mayores es a los 68 años, pero que en realidad se otorga desde los 65 años.

En su oportunidad, Godoy explicó que la reforma al artículo 122 constitucional evitará que los servidores públicos que hayan sido electos por un periodo se vuelvan a reelegir en el inmediato siguiente.

Esta iniciativa alcanzará además de a la Presidencia de la República, diputados y senadores, a los alcaldes, concejales y diputados locales.

Sobre la reforma de la no reelección, Claudia Sheinbaum dijo que la gente no quiere la reelección y esta reforma regresará al principio de lo que era la Constitución con su principio maderista.

Finalmente, la virtual candidata electa apuntó que quedará pendiente la Ley del ISSSTE y sobre el envío de la reforma a la Guardia Nacional dijo que lo hará en cuanto se pueda. ●